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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 532 / 2022. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — 

Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o secretário de lnfraestrutura, Senhor 

Francisco Alves de Araújo REITERANDO O REQUERIMENTO 1087/2021 QUE 

SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE UMA CRECHE NO BAIRRO TANCREDO 

NEVES I. 

Sala das Sessões, em 14 de março de 2022. 

aafarà impor/P.1  

Gilmári 'Soares Silva 
(Gilmario Marinho) 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 540 / 2022. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz 

Barbosa de Deus, juntamente com o Secretário de Infraestrutura, Senhor Francisco 

Alves de Araújo SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE UMA DRENAGEM 

ADEQUADA DAS ÁGUAS PROVENIENTES DE FORTES CHUVAS NA RUA 

PERIMETFtAL 2, NO BAIRRO PERPÉTUO SOCORRO. 

JUSTIFICATIVA: 

Os moradores locais requerem a construção de uma drenagem para evitar 

enchentes na rua no período de chuva, tendo em vista que já houve diversas 

inundações com perda de moveis, eletrodomésticos e outros transtornos. 

O referido local é contemplado apenas com uma opção para escoamento da água e 

não suporta o volume proveniente das chuvas, trazendo prejuízos com os 

alagamentos. 

Sala das Sessões, em 02 de março de 2022. 

Gilmt? io Soares Silva 
(Gilmario Marinho) 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paula Afonso 

REQUERIMENTO N°. 541 / 2022. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento intemo desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz 

Barbosa de Deus, juntamente com o Secretário de Infraestrutura, Senhor Francisco 

Alves de Araújo SOLICITANDO ESCLARECIMENTOS QUANTO 4 OBRA DE 

PAVIMENTAÇÃO INACABADA NA RUA JABOATÃO, NO BAIRRO CLÉRISTON 

ANDRADE. 

JUSTIFICATIVA: 

Os moradores locais requerem esclarecimentos quanto a obra inacabada da rua 

Jaboatão, tendo em vista que não há nenhuma placa com informações da obra, 

principalmente sobre prazos e valores do empreendimento. 

Sala das Sessões, em 02 de março de 2022. 
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GilmNio Soares Silva 
(Gilmario Marinho) 

- Vereador - 
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Gilmário Soares Silva 
(Gilmario Marinho) 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 542 12022. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — 

Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o secretário de Infraestrutura, Senhor 

Francisco Alves de Araújo REITERANDO O REQUERIMENTO 220/2021 QUE 

SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE UMA CRECHE NO BAIRRO "IANCREDO 

NEVES III. 

Sala das Sessões, em 14 de março de 2022. 

daila 

Gilmári. Soares Silva 
(Gilmario Marinho) 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 543 /2022. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — 

Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o secretário de Infraestrutura, Senhor 

Francisco Alves de Araújo REITERANDO O REQUERIMENTO 259/2021 QUE 

SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE UMA CRECHE NO BAIRRO BARROCA. 

Sala das Sessões, em 14 de março de 2022. 

irar  
Gilmárir Soares Silva 
(Gilmario Marinho) 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 544 12022. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito .Municipal — 

Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o Secretário de Saúde, Sennor Adonel 

Gomes de Sá Júnior REITERANDO O REQUERIMENTO 754/2021 QUE 

SOLICITA A IMPLANTAÇÃO DE UMA AMBULÂNCIA VETERINÁRIA PARA 

ATENDIMENTOS DE URGÊNCIA DE ANIMAIS DOMÉSTICOS. 

Sala das Sessões, em 09 de março de 2022. 
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Gilmári Soares Silva 
(Gilmario Marinho) 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 545 /2022. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem resyltosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno .:;esta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr Prefeito Municipal — 

Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o Secretário de Saúde, Senhor Adonel 

Gomes de Sá Júnior REITERANDO O REQUERIMENTO 774/2021 QUE 

SOLICITA A CONSTRUÇÃO DO HOSPITAL PÚBLICO VETERINÁRIO. 

Sala das Sessões, em 09 de março de 2022. 

Gilmário Soares Silva 
(Gilmario Marinho) 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 546 / 2022. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — 

Luiz Barbosa de Deus REITERANDO O REQUERIMENTO 1075/2021 QUE 

SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE UM PSF (POSTO DE SAÚDE) PARA 

ATENDER OS MORADORES DAS UNIDADES HABITACIONAIS DO 

CONDOMÍNIO JOSEFINO TEIXEIRA I E II, LOCALIZADOS N1 BAIRRO 

TANCREDO NEVES III NESTA URBE. 

Sala das Sessões, em 14 de março de 2022. 
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V 
Gilmar' Soares Silva 
(Gilmario Marinho) 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paul., Afonso 

REQUERIMENTO No. 547 / 2022. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — 

Luiz Barbosa de Deus REITERANDO O REQUERIMENTO 107C:12021 QUE 

SOLICITA A LINHA DE ÔNIBUS/TRANSPORTE COLETIVO.  PARA O 

CONDOMÍNIO JOSEFINO TEIXEIRA I E II NESTA URBE. 

Sala das Sessões, em 14 de março de 2022. 
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Gilmári• Soares Silva 

(Gilmario Marinho) 
- Vereador - 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 548 2022. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno 'lesta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — 

Luiz Barbosa de Deus REITERANDO O REQUERIMENTO 1074/2021 QUE 

SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE UMA CRECHE PARA ATENDER OS 

MORADORES DAS UNIDADES HABITACIONAIS DO CONDOMÍNIO 

JOSEFINO TEIXEIRA I E II, LOCALIZADOS NO BAIRRO TANCREDO 

NEVES III NESTA URBE. 

Sala das Sessões, em 14 de março de 2022. 
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V Gilmárie Soares Silva 
(Gilmario Marinho) 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 562 12022. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr Prefeito Municipal — Luiz 

Barbosa de Deus, juntamente com o Secretário de I nfraestrutura, Senhor Francisco 

Alves de Araújo SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA COM 

ACADEMIA DA SAÚDE EM FRENTE A ESCOLA MUNICIPAL, NO POVOADO 

MALHADA GRANDE. 

Sala das Sessões, em 15 de março de 2022. 
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SIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 594/ 2022. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — 
Luiz Barbosa de Deus SOLICITANDO A INCLUSÃO JUNTAMENTE COM O 
GOVERNO 	ESTADUAL 	DO 	PROGRAMA 	"FALA 	BAHIA" 
ESPECIFICAMENTE, NOS SEGUINTES POVOADOS DA CIDADE DE 
PAULO AFONSO. 

• Rio do Sal; • Várzea; 
• Malhada Grande; • Bonomão; 
• Lagoa da Pedra; • Arrasta-pé; 
• Xingózinho; • Tigre; 
• Salobro; • Baninha; 
• Tabuleirinho; • Baixa Funda; 
• Sitio do Tará; • Lagoa do Rancho; 

Malhada da Caiçara 	(Casa • Serrote; 
Maria Bonita); • Alagadiço; 

• Riacho; • Macambira; 
• Barro Vermelho; • Nambebé 
• São Francisco; • Olho d'água do Paulo; 
• Mão Direita; • São Domingos; 
• Bogó; • Batatinha; 
• Sitio do Lúcio; • Santo Antônio; 
• São José; • Pinheiro; 
• Salgadinho; • Pedrezinha; 
• Campos Novos; 
• Juá; 



JUSTIFICATIVA: 

Excelentíssimo Senhor Governador, incialmente informamos a Vossa 

Excelência que as localidades rurais da cidade de Paulo Afonso, não dispõe de 

conectividade adequada, e tantos outros, sequer possui sinal de internet. Desta 

feita, solicitamos que a referida cidade, seja incluída no PROGRAMA FALA 

BANIA, no sentido de melhorar a qualidade do sinal de internet nos povoados 

que dispõe desse serviço, e naqueles que ainda não possuem tal serviço que 

seja devidamente contemplados com o programa ora em comento. 

Por tudo o quanto exposto, contamos com a sensibilidade de Vossa Excelência 

para que o pleito ora em referência seja devidamente atendido. 

Sala das Sessões, em 14 de março de 2022 

Gilmário Soares Silva 
(Gilmário Marinho) 

- Vereador - 
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